武蔵村山市立小中一貫校大南学園 第四中学校 校長 福泉 宏介

今年度より第12代校長に就任しました福泉です。前任の清水校長が取り組んできた様々な教育活動を引き継ぎ、より一層発展させていきたいと考えています。よろしくお願いします。本校は昭和52年に開校した、今年で48年目になる学校です。校訓を「自主創造」とし、小学生のあこがれとなる中学生になるために知を磨き、徳を積み、体を鍛える生徒を育てています。

また、本校は、コミュニティスクールとして地域の方々の多大なるお力添えをいただいていますが、その学校運営協議会の要望により、平成28年度に隣接する第七小学校とともに、武蔵村山市立小中一貫校大南学園として改めて開校しました。大南学園として小中一貫教育を推進する中で「知の統合」「心の統合」「形の統合」の三つの統合を掲げ、教育内容の一層の充実を図っています。

大南学園では地域の宝である子供たちに小中義務教育9年間を通して、確かな学力すこやかな心と体を育むために、様々な取組を行っています。そのためにも、一人の生徒に少しでも多くの人間が、少しでも長い時間関わっていく条件を整えていきたいと考えています。そして、9年間を終えて本校を巣立つときには、次代の担い手としての第一歩を踏み出せる力を身に付けられるよう、取り組んでまいります。

大南学園の教職員が地域や保護者、関係諸機関と手を携え、一体となってチーム大南学園と して子供たちの健やかな成長を支えていきます。

どうか変わらず御支援を、どうぞよろしくお願いいたします。